

## Infoblatt für Endverbraucher

Artikel: XP3310 XP3 Knallkörper KAT. F2

Sehr geehrter Kunde/in,

wir informieren Sie über folgenden Sachverhalt:

**Unser Artikel XP3310 XP3 hat in der CE-Nummer leider einen Druckfehler.**

**Die CE-Nr.1008-F3-69249717 hätte heißen müssen 1008-F2-69249717 .**


Trotz der fehlerhaften Kennzeichnung, hat der TÜV Rheinland festgestellt, dass dieser Artikel verkauft werden darf!

**Es geht keine Gefahr von diesem Artikel aus!**

Jedoch müssen wir Sie bitten unser Infoblatt und die Stellungnahme vom TÜV bei sich zu führen

Wir bitten für die Unannehmlichkeiten um Entschuldigung.

Mitfreundlichen Grüßen



Stephan Busch

## DECLARATION

TÜV Rheinland InterCert Ltd – Notified Body 1008 deklariert hiermit, daß der unterstehende Artikel:

Artikelnummer: XP3310

Produkt Typ: Knaller

Hersteller: Crescom Kft., H-2120 Dunakeszi, Bagoly utca 5.

Seriennummer: CR\_201802\_LE

ist klassifiziert in Kategorie F2, EU-Typ zertifiziert von Notified Body 1008 unter der Registrationsnummer 1008 – F2 – 69249717.

Die Kategorie am Label wurde korrekt, als F2 aufgeführt, somit betrachten wir den Schreibfehler am selben Label mit falscher Registrationsnummer 1008 – F3 – 69249717 als mindere Nonkonformität („minor nonconformity“), da der Fehler keine Auswirkung auf die Gebrauchssicherheit des Artikels hat, und er nicht irreführend vom Aspekt der Sicherheit des Benutzers ist. Die Nachvollziehung des Artikels kann mit der korrekten Registrationsnummer 1008 – F2 – 69249717 auf unsere Webseite [www.certipedia.com](http://www.certipedia.com) validiert werden.

Datum: Budapest, 18. December 2018


Gábor Tasnádi

Business Field Manager

Pyrotechnics and Explosives

## DECLARATION

TÜV Rheinland InterCert Ltd. – Notified Body 1008 declares, that the following article:

Article code: XP3310

Generic type: Banger

Manufacturer: Crescom Kft., H-2120. Dunakeszi, Bagoly utca 5.

Lot no.: CR\_201802\_LE

Is a category F2 article, EU-Type certified under the registration number 1008 – F2 – 69249717 by Notified Body 1008.

The category on the label is indicated correctly as F2, therefore the typo error on the label with the incorrect registration number as 1008 – F3 – 69249717 is considered as minor nonconformity by us, since the error does not affect the safety of usage of the article and it is not misleading from the aspect of user safety. The traceability of the products can be validated with the correct registration number 1008 – F2 – 69249717 through our website: [www.certipedia.com](http://www.certipedia.com).

Date: Budapest, 07. November 2018


**Gábor Tasnádi**  
Business Field Manager  
Pyrotechnics and Explosives